

Diagonales : 25-27 rue d'Astorg

25-02-2015

Aux numéros 25 et 27 de la rue d'Astorg, dans le VIIIe arrondissement de Paris, Wikipédia nous dit "qu'un bel hôtel particulier du XIXe siècle a cédé la place à un immeuble de bureaux de plus de 11 500 m² dans les années 1930. Celui-ci a été depuis sa construction le siège de la Caisse Autonome Mutuelle de Retraite (CAMR), régime spécial des agents des chemins de fer secondaires, qui a disparu définitivement en 1992. Par décret d'août 1993, le gouvernement décida "d'affecter à titre définitif" l'immeuble de la rue d'Astorg au ministère de la Santé et des Affaires sociales qui l'attribua à titre de dotation à la Caisse nationale de l'assurance vieillesse des travailleurs salariés (CNAV). Vendu en 2006 par l'Etat pour 101,2 millions d'euros à la Compagnie immobilière Bételgeuse (ex Empain Graham Développement, ndlr) contrôlée par un fonds d'investissement européen, Orion Capital Managers, il abrite aujourd'hui divers locataires dont le Conseil national du sida."

Certains arbres généalogiques sont des pages d'histoire. Certains immeubles aussi.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com